

## PROPOSICIÓN DE VALOR

La Empresa SmartDresser propone crear un vestidor de ropa automático en casa, para **facilitar** la búsqueda y elección de la ropa, con este vestidor lo que se va conseguir es que a través de una tablet se seleccione el tipo de prenda que necesites y que te saque la prenda automáticamente. Uno de los **beneficios** de este vestidor es ahorrar tiempo y evitar el desorden en el armario ya que te saca la ropa directamente sin la necesidad de que la persona busque dentro del vestidor.

Este vestidor se **diferencia** por su sistema automático y la gran calidad de las piezas del vestidor. Ofrecemos dos tipos de vestidores; un modelo sería para el hogar y otro para los almacenes, la diferencia entre estos dos son el tamaño, la capacidad, el precio y la utilidad.

En la tablet aparecen dos apartados, un apartado es para la ropa y el otro apartado es para los zapatos. El apartado de la ropa está dividido por sudaderas y jerseys, pantalones, camisetas y tops, y chandals. En la tablet hay una aplicación donde tendrás la opción de cambiar el nombre de alguna sección, añadir alguna más, o de quitar alguna, es decir de ponerlo a tu preferencia.

La tablet incluye una **novedad** de sistema de escucha y voz en el que el cliente solo tendrá que decir en alto la prenda que quiere o el nombre de sus outfits (combinación de prendas seleccionada para una ocasión especial) y el armario se lo dispensará.

Para la **reducción de riesgo**, el sistema de voz avisa en el momento que la ropa se está dispensando hasta que finaliza, con ello evitará que la barra donde se encuentran las prendas golpee a la persona.

**Personalizado** para las personas mayores, niños y adolescentes.

Para las personas mayores hay un sistema facilitado a la hora de elegir la ropa, la tablet tiene un apartado adaptado para ellos, tendrán fotos de

sus prendas para que esté todo bien visible y solo tendrán que seleccionar la prenda que quieren. Y tendrán el sistema de voz y de escucha.

Para los adolescentes y niños el sistema está actualizado, en esta tablet se encontrarán los apartados donde se encuentran las fotos de las prendas y otros apartados donde los jóvenes habrán **personalizado** sus outfits (conjuntos) para cada ocasión y en el momento solo tendrán que seleccionar el outfit o decir en alto el nombre de su selección y el armario se lo dispensara.

El **precio** inicial del vestidor es de 1200€, el precio del sistema de instalación es de 600€ y el precio de la reparación de cualquier avería es de 300€.

Se dispone el vestidor completo con la tablet y los sistemas. El cliente tiene la opción de elegir. Una de las opciones es el vestidor completo con el sistema automático y la tablet, la segunda opción es instalar solo el sistema automático y la tablet en tu propio vestidor.

El vestidor tiene que tener una capacidad bastante amplia para poder poner la instalación y que las prendas circulen con total libertad sin que las otras prendas obstruyan el paso.

Este tipo de vestidor tiene una disponibilidad durante todo el año y va dirigido para cualquier tipo de segmento.